

Hohlkörper-Filzen im Landwirtschaftsmuseum



Regen. Schon vor 8000 Jahren haben die Menschen mit Filz gearbeitet. Und auch heute noch wird die kunsthandwerkliche Tradition des Filzens gepflegt. Am Samstag, 28. Ja-

nuar, findet wieder eine „Offene Filz-Werkstatt“ im Landwirtschaftsmuseum statt. Die „Filzstube Vogelherz“ lädt von 13-17 Uhr dazu ein. Christina Frank aus Zwiesel, die Freie Kunst in London und Sozial-/Kulturanthropologie in Berlin studiert hat, will sich diesmal zusammen mit den Teilnehmern dem Hohlkörper-Filzen widmen. Es werden dabei Hausschuhe, Schalen oder kleine Taschen gefertigt. Der Kurs ist sowohl für Anfänger geeignet als auch für Erfahrene, die sich gerne in Gemeinschaft neue Inspirationen holen oder sich Tipps und Tricks bei die Umsetzung ihrer Ideen holen möchten. Mitorganisator ist die KEB. Mitzubringen sind zwei Handtücher zum Walken. Anmeldung in der Touristinfo unter ☎ 09921/ 60426. Weitere Informationen unter www.nlm-regen.de.